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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 2021 

des Tennis-Club Rot-Weiss Wahlstedt e.V 
 

 

 

Datum: 24. November 2021 

Zeit:  19.30 Uhr – 20.40 Uhr 

Ort:  Wahlstedt, Bella Vita 

 

 

Teilnehmer:innen: s. Anwesenheitsliste 

 

 

 

TOP 1: Begrüßung 

Frank Pagel begrüßt die anwesenden 15 Mitglieder und Jörn Boller als Gast. Ein besonderer Gruß geht 

an die Vertreter der Politik, Herrn Bürgermeister Bonse und den Bürgervorsteher Horst Kornelius.  

Horst Kornelius richtet ein Grußwort im Namen der Stadt Wahlstedt an die Versammlung. Er teilt mit, 

dass angesichts der Pandemie-Entwicklung der anstehende Neujahrsempfang der Stadt Wahlstedt 

wiederholt nicht als Präsenzveranstaltung sondern sondern in Form einer Videobotschaft stattfinden 

wird. Er bedauert dies besonders vor dem Hintergrund der damit ausfallenden 

Sportler:innenehrungen, die stets einen hohen Identifikationsgrad und Stellenwert bei den 

Bürger:innen hätten. 

Frank Pagel weist darauf hin, dass alle Anwesenden über die aktuell geltenden 

Präventionsbedingungen im Rahmen der Corona-Schutzverordnung vom 22. November 2021 

aufgeklärt und hinsichtlich ihres Impfstatus  / Genesenenstatus überpfüft seien. Die Überprüfung ist 

dokumentiert (vgl. Teilnehmerliste). 

 

TOP 2: Feststellung der Stimmberechtigung und der Beschlußfähigkeit 

Frank Pagel dankt für das Grußwort und stellt fest, dass die Einladung zu dieser 

Mitgliederversammlung frist- und formgerecht erfolgt sei.  

 Es sind 15 stimmberechtige Mitglieder anwesend, bei Abstimmungen entscheide die 

einfache Mehrheit.  

 Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

Die vorliegende Tagesordnung ist um den Punkt „Wahl eines Kassenprüfers“ zu ergänzen.  

 Die Anwesenden stimmen der Ergänzung ohne Gegenstimmen zu,  

somit ist die Tagesordnung um den  

 

TOP 8: Wahl eines Kassenprüfers 

 

zu ergänzen; alle weiteren Tagesordnungspunkte sind in der Nummerierung somit anzupassen.  
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TOP 3: Ehrungen 

Es werden folgende Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft im Tennis-Club Rot-Weiss Wahlstedt e.V. 

durch den Vorstand vorgenommen und die Ehrennadeln gem. Ehrenordnung samt weiterer Geschenke 

verliehen: 

 

Matthias Bonse   25 Jahre  

Adeltraut Hanke  40 Jahre Bronze 

Michaela Reher   40 Jahre Bronze 

Gerd Hildebrand  40 Jahre Bronze 

Holger Müller   40 Jahre Bronze 

Armin Reher   40 Jahre Bronze 

Astrid Koch   45 Jahre Silber   

Karsten Paulsen  45 Jahre Silber 

Wilfried Jendis   45 Jahre Silber 

Horst Kornelius   50 Jahre Gold 

 

Zur Ehrung von Horst Kornelius bittet Frank Intert um das Wort. Es ist ihm ein Anliegen, mit ein paar 

persönlichen Worten diese besondere Ehrung zu ergänzen, da mit seiner Jugend im TC Rot-Weiss 

Wahlstedt untrennbar auch die Präsenz von Horst Kornelius („Conny“) verbunden sei. 

 

Top 4: Bericht des Vertragspartners „Tennis Wahlstedt“ 

Frank Intert als Vertreter des Anlagenbetreibers Tennis Wahlstedt teilt zunächst mit, dass die aktuellen 

Regeln es vorsehen, dass ausschließlich das „2G-Prinzip“ zur Anwendung kommen darf, wenn zur Zeit 

in Schleswig-Holstein Freizeitsport ausgeübt werde. Er bittet um Verständnis dafür, dass insofern auch 

die Zutrittskontrollen zur Tennisanlage konsequent gehandhabt würden und u.U. auch um Vorlage des 

Personalausweises gebeten werde, was in dem sonst sportlichen und unkomplizierten Miteinander 

befremdlich wirken könnte. 

Frank Intert verbindet seine Ausführungen mit seinem Bericht zur Mitgliederentwicklung. 

Der aktuelle Mitgliederstand umfasst 270 aktive Mitglieder. Die Aufteilung ist: 170 männliche, 100 

weibliche Mitglieder beziehungsweise 97 Jugendliche und 173 Erwachsene. Frank Intert weist darauf 

hin, dass gerade in der wichtigen Altersgruppe der 30 bis 50-jährigen ein Zuwachs zu verzeichnen sei. 

Zur Zeit sind es 44 Mitglieder. Die Einschränkungen durch die Pandemie-Regelungen erschweren eine 

strukturierte Mitgliedergewinnung. Dennoch gibt es erkennbare Faktoren für diesen Zuwachs an 

Vereinsmitgliedern: Mannschaftssportarten wie Handball oder Fußball konnten vorübergehend gar 

nicht ausgeübt werden, was einige Sportlerinnen und Sportler motivierte, es mit Tennis zu versuchen. 

Dieser Trend wurde auch bundesweit beobachtet.  

Durch das neue Konzept „Easy Tennis“ konnten circa 30 neue Mitglieder gewonnen werden. Frank 

Intert dankt Tobias Meyer ausdrücklich für seine Initiative und die Durchführung dieses 

Mitgliedergewinnungskonzeptes. 
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TOP 5: Berichte des Vorstandes 

 

5.1 Sport 

Michael Seemann informiert über die sportlichen Aktivitäten im zurückliegenden Jahr und den Ausblick 

auf die Wintersaison. Im Sommer waren 15 Mannschaften gemeldet, davon sechs 

Jugendmannschaften. Durch die Pandemie – bedingten Regelungen gab es keinen Abstieg, es konnten 

jedoch drei Mannschaften aufsteigen (3. Damen 2. Herren, 2. Herren 30). Im Winter sind neun 

Mannschaften gemeldet. 

Michael Seemann informiert die Anwesenden detailliert über die Turniererfolge der Vereinsmitglieder. 

Insbesondere im Jugendbereich wurden drei Turniersiege und sechs Finalteilnahmen bei teils 

überregionalen Turnieren erzielt. 

Nick Hildebrandt und Andi Meyer belegt den zweiten Platz im Doppel beim Trappenkamper „Famila 

Cup“ in der Altersklasse Herren 40. 

Alexander Isenberg gewann in der Altersklasse Herren 30 das von Tennisclub Rot-Weiss Wahlstedt zum 

zweiten Mal ausgetragene Altersklassen Turnier „Wahlstedt Open“ im vergangenen August. Die 

Teilnehmerzahl betrug wiederholt 35 Aktive. Aufgrund der hohen Nachfrage wird beim Deutschen 

Tennis Bund der Antrag gestellt, dieses Turnier höherzustufen. Damit wird es noch attraktiver für LK-

Spieler:innen und wir rechnen mit deutlich höheren Teilnehmer:innenzahlen.  

Der Termin steht schon fest: die 3. Wahlstedt Open finden vom 17. bis zum 22. August 2022 statt. 

 

5.2 Allgemeines / Öffentlichkeitsarbeit 

Frank Pagel weist auf eine deutlich gestiegene Wahrnehmung unserer Vereinsaktivitäten in den 

sozialen Medien hin. Es werden clubseitig regelmäßiger und mehr Inhalte über diese Kanäle 

bereitgestellt. Frank Pagel verfolgt die Resonanzzahlen in diesem Bereich und kann damit diesen Effekt 

objektiv belegen. 

Unlängst hat ein zwangloses Treffen der Mannschaftsspieler:innen stattgefunden. Dieses soll 

wiederholt werden, da dadurch das Miteinander gestärkt und unsere Mannschaftsaufstellungen noch 

effizienter vorgenommen werden können, da das Spielen in mehreren Altersklassen erlaubt ist. 

Tennis Wahlstedt hat in Abstimmung mit dem Verein ein Mannschaftsoutfit zusammengestellt, mit 

dem insbesondere die Punktspielmannschaften ihre Begegnungen antreten sollen. Frank Pagel 

bedankt sich dafür bei Tobias Maier, der den anwesenden die neue Kollektion präsentiert. 

 

5.3 Finanzen 

Nick Hildebrandt erläutert den Anwesenden die zuvor ausgelegten Übersichten zum Jahreshaushalt 

2020. Das Ergebnis von -4.767 Euro ist im wesentlichen dadurch bedingt, dass durch Vorschriften der 

Landesregierung die Gruppengrößen beim Jugendtraining klein gehalten werden mussten und sich 

somit eine Mischkalkulation ergeben hatte. Das Ergebnis ist jedoch durch Rücklagen gedeckt. 

Für 2021 ist ein ausgeglichener Haushalt geplant. 
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TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 

Holger Müller trägt vor, dass er gemeinsam mit Horst Gauger die Kasse geprüft habe. Er bedankt sich 

bei Nick Hildebrandt für die angenehme Zusammenarbeit und die professionelle Führung der 

Vereinskasse. Bei der Kassenprüfung fiel auf, dass Rückstände beim Jugendtraining zu protokollieren 

waren und Holger Müller regt an, diese künftig durch frühzeitig geführte Gespräche zu vermeiden. 

Holger Müller spricht für die Anwesenden, wenn er hofft, dass sich der Verein bald wieder auf einer 

GEWA präsentieren könnte und sagt bereits jetzt seine tätige Unterstützung zu.  

 

TOP 7: Entlastung des Vorstandes  

Holger Müller bedankt sich im Namen von Horst Gauger bei allen, die sich aktiv für unseren Verein 

einsetzen und empfiehlt der Mitgliederversammlung die Entlastung des Vorstandes angesichts der 

ordnungsgemäßen Kassenführung. 

 Die Entlastung des Vorstandes wird von der Mitgliederversammlung einstimmig erteilt. 

 

TOP 8: Wahl eines Kassenprüfers 

Die Wahl eines Kassenprüfers ist erforderlich. Armin Reher schlägt Holger Müller zur Wiederwahl vor. 

Es werden keine weiteren Kandidaten zur Wahl vorgeschlagen. 

Die Mitgliederversammlung wählt Holger Müller einstimmig zum Kassenprüfer für weitere zwei 

Jahre. Holger Müller nimmt die Wahl an. 

TOP 9: Festsetzung der Beiträge und Eintrittsgelder 2021  
Es liegen keine diesbezüglichen Änderungsanträge vor.  

 Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig die Fortführung der bisherigen 
Beitragsstruktur. 

 
TOP 10: Genehmigung des Haushaltsvorschlages 2021  

 Die Mitgliederversammlung genehmigt einstimmig den vorgelegten Haushaltsvoranschlag 
für 2021 

 
TOP 11: Beratung vorliegender Anträge  
ES liegen der Mitgliederversammlung keine Anträge zur Beratung und/oder Beschlussfassung vor. 
 
TOP 12: Verschiedenes  
Es liegen keine Inhalte zu diesem Tagesordnungspunkt vor. Mit der Hoffnung, die nächste 
Mitgliederversammlung des TC Rot-Weiss Wahlstedt e.V. wieder im Frühjahr durchführen zu können, 
beendet Frank Pagel um 20.40 Uhr die Mitgliederversammlung und bedankt sich bei den Anwesenden 
für die Teilnahme. 
 
Wahlstedt, 26. November 2021 

 

 

_____________________    _____________________ 

Frank Pagel      Frank Intert 

Versammlungsleiter     Protokollführer 

 

 




